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Beschlussempfehlung und 
Bericht 

des Ausschusses für Kommunale Fragen, Innere 
Sicherheit und Sport 

Antrag der Abgeordneten 
Prof. Dr. Peter Paul Gantzer, Dr. Paul Wengert, 
Klaus Adelt u.a. SPD 
Drs. 17/2090 

Regelmäßiger Bericht zur "Cybercrime" in Bayern 

I. Beschlussempfehlung: 

Zustimmung mit der Maßgabe, dass folgende Än-
derungen durchgeführt werden: 

1. Im Satz 1 werden die Worte „in regelmäßigen 
Abständen, mindestens aber halbjährlich“ 
durch die Worte „jährlich, erstmals im Jahr 
2014“ ersetzt werden. 

2. Der letzte Satz wird gestrichen. 

Berichterstatter: Prof. Dr. Peter Paul 
Gantzer 
Mitberichterstatter: Dr. Hans Reichhart 

II. Bericht: 

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Kom-
munale Fragen, Innere Sicherheit und Sport 
federführend zugewiesen. Der Ausschuss für 
Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und 
Verkehr, Energie und Technologie und der 
Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfra-
gen haben den Antrag mitberaten. 

2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag 
in seiner 16. Sitzung am 2. Juli 2014 beraten 
und e i n s t im m i g  mit der in I. enthaltenen 
Änderung Zustimmung empfohlen. 

3. Der Ausschuss für Wirtschaft und Medien, In-
frastruktur, Bau und Verkehr, Energie und 
Technologie hat den Antrag in seiner 19. Sit-
zung am 2. Oktober 2014 mitberaten und 
e i n s t im m i g  der Beschlussempfehlung des 
federführenden Ausschusses zugestimmt, mit 
der Maßgabe, dass folgender Satz angefügt 
wird: 
 
„Der Bericht soll in überblicksmäßiger Form 
zusammen mit dem ebenfalls geforderten Be-
richt (vgl. Drs. 17/2128) gegeben werden.“ 
 

4. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanz-
fragen hat den Antrag in seiner 40. Sitzung am 
14. Oktober 2014 mitberaten und e i n s t i m -
m i g  der Beschlussempfehlung des federfüh-
renden Ausschusses zugestimmt. 

Dr. Florian Herrmann 
Vorsitzender 


